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令和２年 第１９回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和２年１１月５日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

  中央図書館長    丸 山 清 代

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    狩 野 友 重

高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１８回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

       付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（５）は個人情報を含む内容であることなどのため、秘密会で

       行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（５）は秘密会で行う。



2 

（１）１１月行事予定について

茂呂教育長   １１月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑

があればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】

菅原委員    文化財課における１１月２７日のオンライン社会科見学「江戸幕府と日光

       御成道」についての概要は。また、その対象者は。

教育総務部長  職員が日光東照宮から映像を配信して授業を行うもので、当該行事予定の

       対象者は小学校６年生である。コロナ禍のなかでの新たな取り組みであり、

       安行の金剛寺等、各所からのオンライン配信による授業を既に行っている。

菅原委員    指導課における１１月１８日の上青木中学校の委嘱研究発表について、多

       くの学校が発表を来年度に延期しているなか、上青木中学校が今年度行う理

       由は。

指導課長    上青木中学校に関しては、学校からの今年度実施したいとの意向を尊重し

       たもので、来年度へ延期せずに今年度で終了となる。

齋藤委員    科学館において、多くの行事が予定されているが、新型コロナウイルス感

       染症への対策状況は。

教育総務部長  検温、手指消毒や入館者の連絡先の記入とともに、プラネタリウムにおい

       ては定員を半分にする等、科学館への入館者数を制限したうえで慎重に対応

       している。

齋藤委員    １１月１３、１４日の川口市市産品フェアに伴う無料公開時の対応は。

教育総務部長  ３密を防ぐよう対応する。

齋藤委員    以前と比べ、行事数が増えてきていることを懸念しているが、その点につ

       いて如何か。

教育総務部長  委員からのご指摘を踏まえ、感染対策を徹底する。

齋藤委員    学校保健課における１１月１７、１８日のアレルギー・アナフィラキシー

       対応研修会の概要は。

学校保健課長  学校保健課所属の指導主事及び栄養士が講師となり、各学校の食物アレル

       ギー対応担当者を対象に、現在作成中の川口市立小中学校における食物アレ

       ルギー対応マニュアルを周知するとともに、食物アレルギーへの対応につい

       て研修を行うものである。

齋藤委員    同マニュアルについては、作成に時間を要しすぎているように感じる。全

       国的にも食物アレルギーに係る事故が多く発生しており、スピード感を持っ

       て作成するよう要望する。

宿谷委員    学校保健課において、令和２年１１月に限らず、学校給食献立委員会の開

       催数が多いように感じるが、開催数に応じて給食の内容も濃いものとなり、

       長期的な視点からも充実したものとなっているのか。

学校保健課長  当該委員会は、各給食センターや自校調理校提供の給食について、委員会

       開催月の前月の給食への学校からの意見等を参考に、今後の献立を検討して
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       いる。

        また、当該委員会の成果としては以前と比べ、食物アレルギーに関する対

       策が進んでいる。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）令和２年度埼玉県優秀教職員被表彰者について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    １点目として、被表彰者の年齢、教員歴は。

        ２点目として、当該２名の他に本市の候補者は何名であったのか。

学務課長    １点目については、湯澤教諭が３４歳、教員歴９年目、安行東小学校に着

       任してから４年目である。佐野教諭が３７歳、教員歴１４年目、北中学校に

       着任してから２年目である。

        ２点目については、各学校から任意で推薦しているものであり、例年、小

       学校では十数名程度、中学校では１０名未満である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）学校歯科医の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）学校歯科医の委嘱について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）保有個人情報不開示決定処分取消等請求事件に係る訴訟について

【説 明】   （指導課長が判決の確定について説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし
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６ 議 事

茂呂教育長 議案第１３５号及び議案第１３６号は議会案件のため、秘密会で行いたい

       が如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１３５号及び議案第１３６号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１３７号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を

       上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１３７号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を

       案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１３８号「令和２年度川口市立教育研究所カウンセラーを追加委嘱

       することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    カウンセラーを追加委嘱する経緯は。カウンセラーの増員のために追加す

       るものであるのか。

指導課長    現在、１名のカウンセラーが出産休暇を取得する予定であることから、２

       名のカウンセラーを追加委嘱するものであるが、カウンセラーの体制につい

       ては、現在の１日あたり３名の体制から変更をする予定はない。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１３８号「令和２年度川口市立教育研究所カウンセラーを追加委嘱

       することについて」を案件のとおり可決する。

７ その他

教育委員からの質疑

【質疑応答概要】

菅原委員    １点目として、市立幼稚園については、令和３年度から３年保育が開始さ

       れるとのことだが、令和３年度の園児募集の状況は如何か。
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        ２点目として、市立高等学校附属中学校の募集要項説明会の状況は。

学務課長    １点目については、次回以降の教育委員会定例会で報告をする。

        ２点目については、１０月１８、２５日に募集要項説明会を各家庭あたり

       保護者１名の参加としたうえで実施し、６０５名の参加があった。また、説

       明会後も学務課にて募集要項を配付しており、取りに来られる方がいる状況

       である。

中田委員    本日付の埼玉新聞の朝刊に給食費について記事が掲載されていたが、本市

       の給食費の状況は如何か。

学校保健課長  本市の給食費は、平成２３年度に公会計化したものである。

        給食費の徴収については、その際に口座振替を基本とし、学校へ現金を持

       参する家庭は減ったが、様々な理由から口座振替をすることができない一部

       の家庭や、滞納分の支払いには納付書を使用していることから、依然として

       学校が一定数の給食費を預かっている状況である。

        この状況を踏まえ、平成３１年度に滞納分の支払いに関する納付書を、学

       校経由で保護者に渡す方法から、教育委員会から家庭への送付に変更し、学

       校への持参は減り金融機関での支払いが増えて学校の負担軽減につながって

       いる。

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時９分）


